

## Ezcaray ha producido hasta la fecha unos 8.500 delantales sanitarios

Ayer también se recibió tela para fabricar batas sanitarias en breve



**JAVIER ALBO**

Santo Domingo

Lunes, 30 marzo 2020, 20:16



La suma de esfuerzos de las tres fábricas de butacas de Ezcaray –Euro Seating, Ezcaray Internacional y Ascender- ha permitido la elaboración y entrega, desde el pasado jueves hasta la fecha de ayer, de unos 8.500 delantales sanitarios.

Dentro de la iniciativa, enmarcada en el proyecto de colaboración participado por el Gobierno de la Rioja, la Consejería de Salud y el Ayuntamiento de Ezcaray, ayer también se recibió tela para fabricar batas sanitarias, en lo que se empezará en breve.

Mientras, se siguen testeando prototipos de mascarillas en la Consejería de Salud, sin que todavía se haya dado luz verde a su fabricación.

### LO + LEÍDO

La Rioja Crisis del coronavirus

Top 50

- 1 Descárgate el documento que puede permitirte salir y entrar de La Rioja
- 2 La Rioja bate récord de contagios: 245 en un solo día, y un fallecido más
- 3 Las nuevas medidas en La Rioja, una a una
- 4 El Gobierno confina La Rioja, pero no cierra ningún municipio ni la hostelería
- 5 Tranquilidad y primeras sanciones en el estreno del confinamiento

**PIKOLINOS**

**SHOP NOW**